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 第129回役員会・第56回経営審議会 議事要録 

 
 日 時：２０２１年９月９日(木) ９：００～９：１５ 

 会 場：Microsoft Teamsによるオンライン会議 

 出席者：津田理事長、松尾副理事長、古川理事、柳井理事、龍理事、中本理事、 

井上委員、若菜委員、久保委員、柏原委員、小林委員、瓜生委員、松永委員 

（オブザーバー）中野監事、福田監事、二宮副学長、中尾副学長 

 

議 案 

１ ２０２１年度第１回補正予算案について 

 

 

議案１ ２０２１年度第１回補正予算案について 

＜質疑応答＞ 

[委員] 

〇 尚美学園大学でも新型コロナウイルス感染症のワクチン接種を行ったところである。毎日８

００人程のワクチン接種を行ったところ、６人程が気分が悪くなり、救急車を呼んだこともあ

ったため、急遽ベッドを６つほど用意した。気分が悪くなった原因は副反応ではなく、朝食を

とっていなかった、徹夜でそのままワクチン接種をしたといったものであった。そのため、予

めホームページで食事をきちんととること、規則正しい生活をすることを告知した方がよい。

明治大学や法政大学でもホームページでこのような告知をしており、尚美学園大学でも２回目

接種の際はホームページで告知する予定である。 

[理事長] 

○ 当社でも職域接種を行ったが、同じような状況であった。気分が悪くなった原因は副反応で

はなく、注射が怖いといったことから来る貧血がほとんであった。このような方は予診の際に

事前に分かるため、２回目接種の際はベッドに横になって注射を行うことで１００％防ぐこと

ができた。１回目は５，０００人ほど接種して気分が悪くなった方が４～５人出たが、２回目

は０人であった。 

○ 近頃、学生の間でワクチン接種をすることの恐怖を煽るようなデマが SNS で出回っているた

め、ワクチン接種の義務付けはできないが、この点についての啓蒙的な発信を行った方がよい。 

[理事] 

○ 東京の渋谷などでワクチンを接種したくても接種できない若者も出てきており、ワクチン接

種の機運は高まって来ていると思うが、理事長が言われたとおりフェイクニュースが広まって

いる。東北大学では医学部の教員が YouTube などで、ワクチン接種に関する正しい情報を学生

に伝えていたので、本学でもそのようなものを学生に見てもらったりすることで、誤った情報

を払拭したいと思う。色々な手を使い、不安がらずに１人でも多くの学生にワクチン接種をし

てもらいたいと思う。 

 

 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

 
 


